

	<b>Editorial</b>		
	<b>Aktuelles</b>		<b>News</b>
STEFAN HEILAND, CHRISTIAN WILKE, JUTTA BACHMANN, GOTTFRIED HAGE	<b>Anpassung der Landschaftsplanung an den Klimawandel</b> Hinweise zu Inhalten, Arbeitsschritten und Prozessen eines Landschaftsplans	<b>Climate Change-Adaptations of Landscape Planning</b> Suggestions regarding contents, working steps and processes of a landscape plan	<b>357</b>
	<b>Publikationen</b>	<b>Publications</b>	<b>363</b>
ROSWITHA WALTER	<b>Mehrjährige Zielartenkartierung in einem Flurneuordnungsverfahren</b> Entwicklung und Erfolgskontrolle eines Maßnahmenkonzeptes für den Arten- und Biotopschutz	<b>Long-term Monitoring of Target Species During Land Consolidation</b> Development and validation of conser- vation measures for species and biotopes	<b>364</b>
	<b>Publikationen</b>	<b>Publications</b>	<b>370</b>
HELMUT KRUCKENBERG, JOHAN H. MOOIJ, PETER SÜDBECK, THOMAS HEINICKE	<b>Die internationale Verantwortung Deutschlands für den Schutz arktischer und nordischer Wildgänse</b> Teil II: Bewertung, Gefährdung und Schutzmaßnahmen	<b>International Responsibility of Germany for the Protection of Arctic and Nordic Wild Geese</b> Part 2: Evaluation, endangerment and protection measures	<b>371</b>
	<b>Diskussion</b>	<b>Discussion</b>	
BARBARA FROEHLICH- SCHMITT	<b>Schlappe für Naturschutz im Wald?</b> FFH-Monitoring der Wald-Lebensraum- typen unter Forst-Kuratel	<b>Setback for nature conservation in the forest? Forest Administration conducts monitoring of the habitat types according to the Habitats Directive</b>	<b>379</b>
	<b>Tagungsberichte</b>	<b>Conference Reports</b>	
Deutsche Umwelthilfe	<b>Mehr Grün in benachteiligten Stadtteilen</b>	<b>More green structure in disadvantaged urban quarters</b>	<b>381</b>
Hochschule Osnabrück	<b>Naturnahe Begrünung</b>	<b>Near-natural greenspaces</b>	
Aktion Fischotterschutz	<b>Überleben durch Wiederansiedlung</b>	<b>Survival due to resettlement</b>	
	<b>Termine</b>	<b>Dates</b>	<b>384</b>